



## Buscan consulta ciudadana sobre reforma judicial; “¿Está de acuerdo con elegir jueces por voto popular?”

Trabajadores y ONG's intentan juntar 2 millones de firmas; resultado sería vinculante para el Ejecutivo y Legislativo si votan por lo menos 40% de la ciudadanía



Organizaciones civiles convocan al voto en contra de la reforma judicial. ARCHIVO EL UNIVERSAL

NACIÓN | 09/11/2024 | 04:49 | Actualizada 09/11/2024 04:49

**Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF)** y más de **30 organizaciones**, entre ellas; egresados de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Asociación Nacional de Mujeres Trabajadoras del PJF, República y Libertad Acá, politólogos, activistas y sociedad civil que integran Contrapeso Ciudadano, promueven que la ciudadanía a través de una **consulta popular** decida si quiere o no una **reforma judicial** que contempla la votación de jueces y magistrados en junio del 2025 y 2027.

La pregunta es ¿Está usted de acuerdo en que la designación de las y los juzgadores sea por votación popular directa e insaculación (tómbola) o mediante la designación por carrera judicial, considerando los conocimientos, méritos y trayectoria?

Marisol Rivas Contreras, fundadora de Contrapeso Ciudadano señala a **EL UNIVERSAL** que el propósito es juntar dos millones de firmas, que es 2% de la lista nominal, para presentarlas ante el **Congreso de la Unión**, los legisladores lo mandan al **Instituto Nacional Electoral** (INE) para verificar el número de firmas.

[Buscan consulta ciudadana sobre reforma judicial; “¿Está de acuerdo con elegir jueces por voto popular?” - Reforma Judicial | Universidad De Guadalajara Noticias](#)